
Тюменское отделение ОНФ примет участие в
межрегиональном совещании по
капитальному ремонту
Тюменские эксперты Общероссийского народного фронта, лидером которого является
президент России Владимир Путин, примут участие в межрегиональном совещании
«Капитальный ремонт: актуальные проблемы и методы их решения», организуемым
свердловским отделением Народного фронта. Мероприятие пройдет 12 ноября в
Екатеринбурге.

В период с 14 по 18 октября 2015 г. ОНФ провел общероссийский мониторинг качества
капитального ремонта в многоквартирных домах. По итогам мониторинга выявлен ряд
проблем в работе региональных операторов, характерных для всех регионов Урала. Так, не
учитывается мнение жильцов при составлении смет и определении объемов работ.

С мая этого года оператором капремонта в Тюменской области сформирован фонд в размере
747, 5 млн руб. – 149, 5 млн руб. составили средства бюджета Тюменской области и 598 млн
руб. – средства собственников. Краткосрочный план реализации региональной программы
капремонта утверждён 19 октября, он охватывает 289 многоквартирных домов, в том числе
149 в областном центре. Планируется ремонт 808 конструктивных элементов (включая 122
кровли, 155 лифтов, 24 фасада и четыре фундамента).

Эксперты ОНФ выявили ряд проблем реализации региональных программ капремонта.
Основной является проблема качества предоставления сведений о техническом состоянии
жилищного фонда. Не всегда управляющие и ресурсоснабжающие организации добросовестно
подходят к работе со сведениями, содержащимися в техдокументации.

«Мы ждем от данного форума разъяснения следующих ключевых вопросов: каковы четкие
критерии формирования последовательности домов, подлежащих капитальному ремонту, и
критерии отнесения самих объектов к таковым», – отметил член регионального штаба ОНФ,
руководитель региональной рабочей группы «Качество жизни» Народного фронта Сергей
Соловьев. Он добавил, что в поступающих обращениях граждане выражают обеспокоенность
отсутствием прозрачной схемы расходования средств фондов капитального ремонта.

«Надеемся, что данное совещание позволит быстро скорректировать основные параметры,
учесть недостатки и плюсы, чтобы конструктивно реализовывать программу капитального
ремонта», – подчеркнул Соловьев.

Тюменские «фронтовики» уже сформировали ряд предложений, которые они планируют

https://toptyumen.ru/2015/11/12/11086
https://toptyumen.ru/2015/11/12/11086
https://toptyumen.ru/2015/11/12/11086


озвучить на межрегиональном совещании. В частности, эксперты предлагают нормативно
усилить роль собственников в части введения процедуры обязательного согласования с
поставщиками передаваемых в администрации муниципальных образований данных о
техническом состоянии многоквартирных домов. Также предлагается сократить излишние
административные процедуры организации приёмки выполненных работ.


